



Würzburger Erklärung

des Vorstandes von Christen in der Wirtschaft e. V. (CiW)

Würzburger Erklärung im Wortlaut

In unserem Verband sind uns die folgenden **Leitlinien** für den Dienst mit verantwortlichen Menschen in Wirtschaft, Beruf und Gesellschaft wesentlich. In der Würzburger Erklärung wollen wir dies öffentlich zeigen und hoffen, dass dadurch eine neue Einheit innerhalb des CiW wächst.

Leitwort der Bibel: Jesus Christus spricht: „Friede sei mit euch! Wie mich der Vater gesandt hat, so sende ich euch.“
(Johannes 20, 21)

1. CiW ist eine missionarische Bewegung.

Wir wollen miteinander Jesus Christus in die Berufs- und Alltagswelt hineintragen und täglich von seiner Kraft leben und ihm dienen.

2. Jesus Christus ist die Mitte unserer CiW-Bewegung.

Von dieser Mitte aus sollen alle Veranstaltungen und Projekte geplant und gestaltet werden. Seine Liebe soll uns dabei besonders leiten.

3. Mit Jesus unterwegs sein.

Menschen, die Jesus Christus nachfolgen wollen und seinen Auftrag in unserer Zeit ernst nehmen, sind herzlich eingeladen, sich in der CiW-Bewegung einzubringen und Verantwortung zu übernehmen.

4. CiW hat keine kommerziellen Zielsetzungen.

Wir haben einen geistlichen Auftrag in der Berufswelt und im Wirtschaftsleben. CiW ist ein Mitglieder-, Freundes- und Spendenwerk.

5. CiW setzt in vier Bereichen „besondere Zeichen“ in unserer Gesellschaft:

CiW will Jesus Christus bezeugen

- durch regionale und bundesweite Veranstaltungen für Businessleute und durch das christliche Wirtschaftsmagazin Faktor C.

CiW will Menschen ermutigen

- durch persönliche Gespräche und Mentoring. Dabei ist uns das intensive Gebetsnetzwerk unserer CiW-Bewegung wichtig. Wir wollen, dass junge Führungspersönlichkeiten (Young Professionals) bei uns im Fokus stehen.

CiW will biblische Werte leben

- durch Bibellesen und Verkündigung wollen wir helfen, biblische Werte zu erkennen. Wir wollen einander ermutigen, diese biblischen Werte im privaten, beruflichen und gesellschaftlichen Alltag glaubwürdig zu leben. So wird das Reich Gottes in unserem Land sichtbar.

CiW will Gemeinschaft fördern

- Die Begegnungen in Kleingruppen, bei Fachtagungen und CiW-Veranstaltungen oder bei gemeinsamen Reisen geben starke Impulse, bereichern unser christliches Berufsleben und helfen Krisen zu überwinden. Wir wollen einander ermutigen, Verantwortung zu übernehmen und in unserer Gesellschaft zu dienen.

6. CiW bietet fachliche Begleitung in beruflichen und wirtschaftlichen Themenbereichen.

Besonders interessieren uns dabei die Spannungsfelder von Glaube und Business.

7. Bei CiW ringen wir um eine neue Einheit, die nur Jesus Christus bewirken kann.

Dazu hilft auch die neue örtliche CiW-Zentrale in Würzburg mit dem Dienst des Generalsekretärs und dem hauptberuflichen Mitarbeiterteam.

Mit diesen Leitlinien und diesem missionarischen Zukunftsblick laden wir herzlich dazu ein, Gottes Reich in der Wirtschaft mit zu bauen und bei CiW fröhlich mit zu arbeiten, mit zu beten und mit zu geben.

Würzburg, 12. März 2016 / Der Vorstand von Christen in der Wirtschaft e.V. (CiW)

Stefan Häber
D. Laischew *Ralph Benner* *Frank Jupp* *Johann*
Y. Elom *J. Sch* *A. Müller* *A. Müller*